

## El plan del Gobierno para reparar escuelas en 2023 y evitar los problemas de este año



El **Gobierno** lanzó licitaciones para **arreglar 300 escuelas** a partir de enero, con una inversión de **2.700 millones de pesos**. Prometieron reparar inconvenientes estructurales, sanitarios y eléctricos.

Los problemas edilicios en las instituciones educativas son un tema recurrente en Mendoza. Este año las quejas se agravaron ya que, tras la pandemia de coronavirus, volvieron las clases presenciales en su totalidad y el mal estado de algunos edificios fue cuestionado por docentes, gremios y oposición, aspecto que reconoció la propia Dirección General de Escuelas (DGE).

En ese entonces, la Subsecretaría de Infraestructura Escolar comenzó las reparaciones en febrero, destinando alrededor de 1.100 millones de pesos. Para el **ciclo lectivo 2023**, se **adelantó el proceso licitatorio** para que los contratos con las firmas constructoras y de servicios entren en vigencia a mitad de diciembre y los arreglos puedan empezar en enero. Los estudiantes deberán retornar a las aulas el 27 de febrero.

Bernardino Rodríguez, director de Mantenimiento y Reparaciones, perteneciente al Ministerio de Planificación e Infraestructura, señaló que se establecerán **“36 contratos que tendrán una limitación en el monto”, que será de \$75 millones por cada coeficiente de impacto zonal.**

Este tipo de contrataciones se determinan por las escuelas que se ubican en cada zona y cada firma se encarga de un grupo de establecimientos según su ubicación, explicó Rodríguez. Principalmente, trabajarán sobre reparaciones medianas y pequeñas, explicaron.

El Gobierno indicó que se trata de refacciones que vienen siendo reclamadas desde hace tiempo. Los inconvenientes a resolver son diversos: **estructurales, conexiones sanitarias y eléctricas, filtraciones de techos y problemas cloacales**, como también arreglos por **vandalismo**.

**“Las reparaciones son diversas, hay arreglos menores y otros que requerirán que las obras se extiendan durante el año.** Hay obras programadas, pero otras las contingencias que puedan surgir a diario también se cubrirán con estos contratos”, afirmó el funcionario, quien añadió que para el 2023 todas las escuelas estarán operativas.

La inversión, que saldrá de la Provincia, será de **2.700 millones de pesos**, y los trabajos beneficiarán a más de 120 mil alumnos de diferentes departamentos, aseguró Infraestructura.

Los estudiantes de todos los niveles y modalidades comenzarán el ciclo lectivo el lunes 27 de febrero, determinó la Dirección General de Escuelas (DGE), con la meta de cumplir con 195 días de clases.

La actividad docente comenzará el 6 de febrero, mientras que los alumnos con necesidades de fortalecimiento escolar iniciarán el 9 de febrero.



---

Fuente: El Sol